

## Musik at Lake Riessersee

### Dienstag | 15:30 Uhr

Das Riesserseetrio präsentiert Musik pur, live und handgemacht. Mit Akkordeon, Gitarre, Kontrabass und Gesang laden die drei Musiker Sie zu musikalischen Ausflügen in verschiedene Ecken der Musikgeschichte ein und garantieren Hörerlebnis auf hohem Niveau. Mit einem speziellen Trompetensolo am See werden Sie jeden Dienstag auf's neue begeistert. Musikalisch verwöhnen die Musiker ihr Publikum mit Leckerbissen aus dem Alpenland, der internationalen Musikgeschichte, Jaszstandard und Schlagnern.

### Tuesday | 3:30 p.m.

The Riesserseetrio presents music – pure, live, unplugged and hand-made. With accordion, guitar, upright bass and vocals the three musicians invite you on musical tours to different niches in the history of music. Joyful high-level listening guaranteed! Every Tuesday the special seaside trumpet solo enchants all who come and listen. The musicians spoil their audience with musical treats from the Alpine Region, the international history of music, jazz standards and top hits.

### Termine

30.05.	06.06.	13.06.	20.06.	27.06.	04.07.
11.07.	18.07.	25.07.	01.08.	08.08.	15.08.
22.08.	29.08.	05.09.	12.09.		



DI

# Tanzmusik im Combo-Sound

Dance Music with combo-sound

Dienstag | 20 Uhr

Die Dienstagabende stehen ganz im Zeichen des Tanzes. Swingen Sie zu bekannten Melodien und Rhythmen – zu Swing-Klassikern der 30er Jahre ebenso wie zu den internationalen Standardtänzen. Musikalisch zum Tanz lädt Sie die Tanzcombo Edi Schönach ein. Lassen Sie die Ära der großen Tanzabende auferstehen, und schwingen Sie zu Standardtänzen, Swing-Klassikern und südamerikanischen Rhythmen Ihr Tanzbein.

Tuesday | 8 p.m.

Tuesday evenings are entirely dedicated to dance. Come and swing to famous tunes and rhythms – to the swing classics of the 30s and international dance standards. The Edi Schönach dance combo will provide the music and invite you to dance. Recreate the era of the great dance evenings and get moving to standard dances, swing classics and South American rhythms.

## Termine

23.05.	30.05.	06.06.	13.06.	20.06.	04.07.
11.07.	18.07.	25.07.	01.08.	08.08.	15.08.
22.08.	29.08.	05.09.	12.09.		

# Musikkapelle Partenkirchen

Music band Partenkirchen



MI

## Mittwoch | 20 Uhr

ab 1. September ab 19:30 Uhr

Auf dem Mittwochsplan der Musikkapelle Partenkirchen steht traditionell die „Kurmusik“ mit Konzert, Marsch- und Stimmungsmusik, zur Unterhaltung von Einheimischen und Gästen. Gespielt wird bei jedem Wetter im Kurpark Partenkirchen.

## Wednesday | 8 p.m.

from September 1st starting at 7:30 pm

The Wednesday programme of the Musikkapelle Partenkirchen traditionally features "spa music" with concert, march and mood music for the entertainment of locals and guests. The performances will be held in the Partenkirchen Spa Park in all weather conditions.

**Termine:** Jeden Mittwoch von 10.05. bis 20.09., außer 16.08.

### Sonderkonzerte:

**03. Mai** 20:00 Uhr: Eröffnungskonzert

**13. Mai** 19:00 Uhr: Konzert des Vereinigten Jugend Blasorchesters

**17. Mai** 20:00 Uhr: Konzert in Burgrain

**17. Juni** 20:30 Uhr: „Hoamat“-Konzert am Kirchplatz Partenkirchen im Rahmen des Brunnenfestes. Die ganze Vielfalt unserer Hoamat, vertont in einem besonderen Konzerterlebnis.

**19. Juli** 20:00 Uhr: Sonderkonzert „Hoamat“ auf der Freilichtbühne am Panorama

**16. August** Festzelt Partenkirchen

**24. August** 20:00 Uhr: König-Ludwig-Serenade in den St. Anton Anlagen Partenkirchen

**20. September** 20:00 Uhr: Abschlusskonzert

## After work party

Donnerstag | 17:30 Uhr

„Jazz ist Freude am Spiel und deshalb Unterhaltung im besten Sinne.“ (Leonard Bernstein)  
Getreu diesem Motto möchten wir Sie zum Ausklang Ihres Urlaubs- oder Arbeitstages mit Musik und Kulinarik verwöhnen.

Auf der traumhaft gelegenen Terrasse des Kaffeehaus' Krönner laden wir an acht Abenden zur After Work Party mit Musik. Genießen Sie die Abendstimmung über dem Garmischer Zentrum bei Musik und Wein.

Thursday | 5:30 p.m.

According to Leonard Bernstein, jazz is the joy of playing and therefore entertainment in its best sense. True to this motto, we would like to spoil you at the end of your holiday or workday with music and cuisine.

You are invited to the Afterwork Party with music for eight evenings at the dreamy location of the Kaffeehaus Krönner terrace. Enjoy the evening ambience in the centre of Garmisch with music and wine.

### Motto & Termine

03.08. Lounge-Musik mit Saltinbaqui

10.08. Ron van Lankeren und De La Cream

17.08. Mundart-Rock mit Papa Joe

24.08. Ron van Lankeren und De La Cream

31.08. Folk & Rock mit Swing & Jazz

07.09. Jazz mit Südlich von Helsinki

### Der besondere Tipp:

**Donnerstag, 27.07.: 20 Uhr Jazz im Park**  
jazzGAP präsentiert Colobox

**Donnerstag 14.09.: 19 Uhr Wiesenopening**  
mit der Zugspitzmusik im Michael-Ende-Kurpark



SPEZIAL



FR

# Feierabend-Ausklang: Bayerische Nacht

Friday's after work hours: Bavarian night

## Freitag | 18:00 Uhr

An vier Abenden laden die Wirte und Geschäfte der Ludwigstrasse und die Werbegemeinschaft Partenkirchen ein zur Feierabendhalbe – zur Bayerischen Nacht. Die Menschen direkt nach der Arbeit zusammenzubringen, um in entspannter Atmosphäre zu ratschen, der Musik zu lauschen und um eine schöne Zeit zu verbringen. Genießen Sie umrahmt von Böhmischer Blasmusik der Grainauer Musikanten gutes bayerisches Bier, feine alkoholfreie Drinks und sommerliche, kulinarische Genüsse geben. Die Veranstaltungen finden nur bei schönem Wetter statt.

## Friday | 6:00 p.m.

On four evenings the pubs, restaurants and shops in the Ludwigstrasse and the advertising association Partenkirchen invite for a after work drink - for a Bavarian night. Bringing people together directly after work to have a nice chat in relaxed atmosphere, listen to the music and enjoy a nice time. Enjoy, framed by Bavarian music presented by the Grainau musician, good Bavarian beer, delicious alcoholfree drinks and summerly culinary consumption. The Bavarian night will only take place when the weather is good.

## Termine

21.07.

28.07.

11.08.

25.08.



## Music band Garmisch

### Freitag | 20 Uhr

Die Musikkapelle Garmisch tritt mit Konzert-, Marsch-, Unterhaltungs- und Tanzmusik im Michael-Ende-Kurpark auf. Das sinfonische Blasorchester unter Leitung von Leszek Zebura wird Ihnen mit seiner Musik in all ihrer Vielfalt viel Freude bereiten!

### Friday | 8 p.m.

The Musikkapelle Garmisch performs concert, march, light and dance music in Michael Ende Spa Park. The symphonic wind orchestra conducted by Leszek Zebura will bring you a lot of joy with its music in all its variety!

**Termine:** Jeden Mittwoch von 12.05. bis 29.09., außer 07.07, 04.08 und 15.09.

#### Sonderkonzerte:

**01. Mai** 16:00 Uhr: Eröffnungskonzert

**02. Juni** 20:00 Uhr: Konzert in Burgrain

**15. September** 20:00 Uhr: Big Band „Viva las Vegas“, Gaststar Elvoice bei Rock'n Fellas

**29. September** 20:00 Uhr: Abschlusskonzert

#### Der besondere Freitags-Tipp:

16.06.: 20:00 Uhr 4. Kathreiner Festival mit den Alpenoberkrainern, Oberkrainer Power und den Kathreinerin, Festaal Werdenfels  
Vorverkauf bei GAP Ticket: 18 €

01.09.: 20:30 Uhr Big Band Late Night im Café Krönner  
Latin Jazz mit Nidia Stream aus Columbien  
Vorverkauf bei GAP Ticket: 14 € zzgl. VVK-Gebühr

08.09.: 20:00 Uhr 10 Jahre jazzGAP im Konzertsaal Richard Strauss  
Vorverkauf bei GAP Ticket

**SPEZIAL**

## Music at the Mohrenplatz

### Samstag | 14 Uhr

Ein, nun schon über die Jahre lieb gewonnener Zeitvertreib ist die Musik am Samstag Nachmittag am Mohrenplatz. Ob nach einem Einkaufsbummel in der Fußgängerzone oder einfach nur zum Musik hören - ein Besuch dieses traditionellen Platzes im Herzen von Garmisch lohnt sich auf jeden Fall. Dort erwartet Sie ein musikalischer Mix der unterschiedlichsten Stilrichtungen. Von traditionellen bayerischen Klängen bis hin zur Oberkrainer Musik, von Jazz, Swing bis hin zu Country und Rockmusik wird Ihnen der Nachmittag mit Live Musik versüßt.

### Saturday | 2 p.m.

Saturday afternoon music at Mohrenplatz has become a favourite pastime over the years. After a shopping spree in the pedestrian zone, or just for the fun of listening to good music, a visit to this traditional square right at the heart of Garmisch is always worthwhile. A musical mix from very different styles is waiting for you. Live music from traditional Bavarian sounds to Oberkrainer music, from Jazz and Swing to Country and Rock will brighten your afternoon.

### Musik-im-Park-Termine am Mohrenplatz

01.07. Die Kathreiner

08.07. Mohrenplatz Musi

15.07. Mohrenplatz Musi \*

22.07. Mohrenplatz Musi \*

29.07. Mohrenplatz Musi

05.08. Die Kathreiner

12.08. Die Kathreiner

19.08. Die Kathreiner

26.08. Krainer live

02.09. Krainer live

09.09. Mohrenplatz Musi

16.09. Mohrenplatz Musi

23.09. Mohrenplatz Musi

30.09. Mohrenplatz Musi

\* Am 15.07. findet die WEISSE NACHT im Garmischer Zentrum mit Live Musik und DJs statt. Wetterabhängiger Ersatztermin ist der 22.07. Die Mohrenplatz Musi entfällt an dem Datum, an dem die WEISSE NACHT stattfindet.

**Abschlusskonzert am Mohrenplatz:** Dienstag, 03.10. mit den Kathreinerern ab 14 Uhr.

# Blasmusik mit Böhmischer Besetzung

SA

Classic to Bavarian Folk

Samstag | 19 Uhr

Blasmusik wird immer gern gehört im Werdenfelser Land. Stimmen Sie sich mit Blasmusikklängen auf den Sonntag ein. Die Grainauer Musikanten spielen für Sie in Böhmischer Besetzung. Die acht Mann starke Spitzenblasmusik aus dem Werdenfelser Land verwöhnt Sie musikalisch mit den verschiedensten Blasmusik-Schmankerln. Ob Marsch, Polka, virtuoson Solostücken oder gemütlichen Walzern für jeden Zuhörer haben Sie die richtigen Töne im Repertoire.

Saturday | 7 p.m.

Brass music is always gladly heard in the Werdenfelser Land. Get in the mood to the sound of brass music on Sunday. The Grainauer Musikanten, an eight-man brass band of the highest order from the Werdenfelser Land, will musically spoil you with a variety of Bohemian folk brass treats. Be it a march, a polka, virtuoso solo pieces or gentle waltzes, they have something in their repertoire to suit the tastes of every listener.

## Termine

20.05. Böhmisches Blasmusik mit den Grainauer Musikanten

27.05. Böhmisches Blasmusik mit den Grainauer Musikanten

03.06. Böhmisches Blasmusik mit den Grainauer Musikanten

10.06. Böhmisches Blasmusik mit den Grainauer Musikanten

02.09. Böhmisches Blasmusik mit den Grainauer Musikanten

## Besondere Tipps:

13.05.: Vereintes Jugend Blasorchester im Kurpark Partenkirchen

03.06.: 16:00 Uhr Beerenberg Musikanten im Kurpark Partenkirchen

10.06.: 11:00 Uhr Matinée der Musikschule Innsbruck im Michael-Ende-Kurpark

17.06.: 20:30 Uhr Sonderkonzert „Hoamat“, Musikkapelle Partenkirchen Brunnenfest Partenkirchen

17.06.: 19:00 Uhr „Volkstanz im Park“ anlässlich des Jubiläums 130 Jahre Volkstrachtenverein „Die Werdenfelser“ im Michael-Ende-Kurpark

15.07.: 19:00 Uhr Metropol Orchester (Michael-Ende-Platz oder Richard-Strauss-Saal)

22.07.: 19:00 Uhr Metropol Orchester (Michael-Ende-Platz oder Richard-Strauss-Saal)

19.08.: 19:00 Uhr Abschiedskonzert Champs 68

09.09.: 10 Jahre jazzGAP im Konzertsaal Richard Strauss, Vorverkauf GAP Ticket



**SPEZIAL**



# The Bavarian Sunday morning get-together

## Sonntag | 11 Uhr

Genießen Sie in der Tradition der sonntäglichen Vormittagsstammtische einen zünftigen Frühschoppen. Vier Frühschoppen-Termine mit der dem Metropolterzett und Trompetensolo am Brunnen finden im Biergarten des Hotel Drei Mohren in Partenkirchen jeweils von 12 bis 14 Uhr statt. Und immer am ersten Sonntag im Monat wartet abwechslungsreicher Musikgenuss mit Panoramablick am Wank zur Frühschoppenzeit auf. Fünf weitere Konzerte finden im Michael-Ende-Kurpark statt.

## Sunday | 11 a.m.

Enjoy the tradition of the Bavarian Sunday morning get-together. This year we offer four concerts with the Metropolterzett and a trumpet solo at the fountain in the beer garden of the hotel Drei Mohren from 12 noon to 2 pm. And the first Sunday every month you can expect music in variety at Mount Wank with a great panoramic view. Five further concerts take place in the Michael Ende spa garden.

### Termine

- 07.05. Wank: Die Kathreiner
- 04.06. Wank: Swing & Jazz Metropolterzett
- 11.06. Kathreiner & Edith Prock im Michael-Ende-Kurpark
- 02.07. Wank: Irish Folk and Fiddle Music mit Fiddler's Fare
- 30.07. Kathreiner spielen Oberkrainer im Michael-Ende-Kurpark
- 06.08. Wank: Böhmisches Blasmusik mit den Grainauer Musikanten

- 06.08. Drei Mohren: Metropolterzett
- 13.08. Drei Mohren: Metropolterzett
- 20.08. Drei Mohren: Metropolterzett
- 27.08. Drei Mohren: Metropolterzett
- 03.09. Wank: Swing & Jazz Metropol Terzett
- 03.09. Werdenfelssextett im Michael-Ende-Kurpark
- 10.09. Kathreiner & Edith Prock im Michael-Ende-Kurpark
- 24.09. Kathreiner & Edith Prock im Michael-Ende-Kurpark

### Der besondere Tipp:

23.07.: Singing Chorus Li Eric Chang aus Taiwan im Kurpark Partenkirchen



**SPEZIAL**

## Sonntag | 16 Uhr

Traditionell wie seit über 80 Jahren gibt es auch in dieser Saison am Sonntagnachmittag klassische Musik. Mit Musik für Geist und Seele, dargeboten von verschiedenen Ensembles und Orchestern möchten wir Ihnen den Sonntagnachmittag versüßen und Sie für einige Augenblicke aus dem Alltag entführen. Auf dem Programm stehen Werke von heimischen Komponisten ebenso wie Filmmusik der 30er Jahre gespielt von virtuosen Solisten und einem homogenen Klangkörper.

## Termine

- 14.05. Von Classic bis Jazz mit der Blechlawine
- 21.05. Musik der 30er Jahre mit dem Metropol Orchester
- 28.05. Melodien von Komponisten aus Garmisch-Partenkirchen mit dem Werdenfeller Salonorchester
- 04.06. Bunter Melodienstrauß des Werdenfeller Salonorchester
- 11.06. Sommer-Serenade mit dem Werdenfeller Salonorchester
- 18.06. Musik der 30er Jahre mit dem Metropol Orchester
- 02.07. Sonderkonzert der Musikschule Innsbruck
- 09.07. Junge Solisten der Musikschule Garmisch-Partenkirchen
- 16.07. Musik der 30er Jahre mit dem Metropol Orchester

## Sunday | 4 p.m.

As has been the tradition for more than 80 years, this season will also feature classical music on Sunday afternoon. With music for the spirit and the soul, we would like to make your Sunday afternoon a little sweeter and steal you away from everyday life for a few moments with various ensembles and orchestras. The programme includes works by local composers as well as film music from the 30s played by virtuoso soloists and a homogeneous-sounding ensemble.

- 30.07. Wiener Walzerklänge / Musik von Johann Strauss
- 06.08. Brass around the World mit der Blechlawine
- 13.08. Melodien von Komponisten aus Garmisch-Partenkirchen mit dem Werdenfeller Salonorchester
- 20.08. Bunter Melodienstrauß des Werdenfeller Salonorchester
- 27.08. Von Classic bis Jazz mit der Blechlawine
- 03.09. Musik der 30er Jahre mit dem Metropol Orchester
- 10.09. Filmmelodien mit dem Werdenfeller Salonorchester
- 17.09. Musik der 30er Jahre mit dem Metropol Orchester

# Big Band Abend mit Tanz

SO

## Big-Band Night with dance

### Sonntag | 20 Uhr

Lassen Sie Ihr Wochenende be"swingt" ausklingen. Big Bandmusik aus der Ära von Glenn Miller, Duke Ellington, Count Basie u. v. a. erlebt eine Wiedergeburt und eine immer größer werdende Fangemeinde. Im traumhaften Ambiente des Michael-Ende-Kurparks lädt Sie die Edi Schönach Big Band unter verschiedenen Mottos zum Tanz ein. Hightlights dieser Art - besonders an lauen Sommerabenden - sollten Sie sich nicht entgehen lassen. Für Glamour sorgen Gaststars wie Otto Pestner und Ron van Lanckeren.

### Sunday | 8 p.m.

"Swing" out of the weekend. Big Band Music from the period of Glenn Miller, Duke Ellington, and Count Basie has a renaissance, and the fan community is growing continuously. The Edi Schönach Big Band invites you to go dancing to attractive mottos in the glorious ambience of the Michael-Ende-Spa-Park. Make sure not to miss these highlights, especially on warm summer nights. Stars like Otto Pestner and Ron van Lanckeren give guest performances and add glamour to the mix.

### Termine

14.05. Big Band Classic

21.05. The Kings of Swing

28.05. The very best of Latin Jazz

04.06. It's Swing Time

11.06. Latin Garden Party

18.06. The Kings of Swing

02.07. Sommertanz

09.07. The very best of Latin Jazz

16.07. It's Swing Time

30.07. Latin Garden Party

06.08. Big Band Classic

13.08. Sommertanz

20.08. The very best of Latin Jazz

27.08. It's Swing Time

03.09. The Kings of Swing

10.09. Latin Garden Party

17.09. Big Band Classic

### Der besondere Tipp:

23.07.: Sonderkonzert 45 Jahre Musikschule Garmisch-Partenkirchen  
im Festsaal Werdenfels



SPEZIAL